

Le 25 novembre prochain aura lieu la [cérémonie de remise du Prix Média 2009](#) organisé par les [Académies suisses des sciences](#). Ce prix récompense des journalistes et chercheurs qui, par leurs travaux, ont encouragé le dialogue entre sciences et société, un des trois domaines de compétence des Académies suisses des sciences.

Par cet événement, les Académies suisses des sciences entendent en effet distinguer des travaux de grande qualité qui s'adressent à un large public et ont été publiés dans des médias suisses paraissant de manière régulière.

Cette année, pour la première fois, ce prix sera remis de manière commune dans les domaines de la médecine, des sciences naturelles et des sciences humaines et sociales.

Il succède aux Prix Média décernés jusqu'à présent par l'Académie suisse des sciences naturelles (ScNat), l'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH), et l'Académie suisse des sciences médicales (ASSM).

La remise des prix sera précédée par une conférence donnée par le Dr Lyndon Evans du CERN.